



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## **NEOLEGAL ANNONCE LE LANCEMENT DE SON NOUVEAU PARTENARIAT AVEC HAREL AVOCATS**

Montréal, 6 juillet 2023- Neolegal, société technologique offrant des services juridiques, est heureuse d'annoncer son partenariat naissant avec **Harel Avocats**.

Neolegal officialise un nouveau partenariat visant à conjuguer les forces respectives de chacune des deux firmes afin d'élargir et d'optimiser la gamme de services offerts à leurs clients.

Parfois les enjeux juridiques en matière de droit civil se complexifient et le client a alors besoin d'une représentation devant les tribunaux. Entre en jeu **Harel Avocats**, cabinet œuvrant notamment en matière de droit civil.

Dès lors, **Harel Avocats** offrira de façon rapide aux clients de Neolegal, la continuité dans leurs dossiers litigieux.

Neolegal et toute son équipe sont particulièrement fières d'annoncer ce nouveau partenariat avec **Harel Avocats**.

La vaste expertise de **Harel Avocats** dans le domaine du droit civil ainsi que les valeurs communes prônaient par nos deux bureaux nous rendent très confiants et optimistes à l'effervescence et la pérennité de ce nouveau partenariat.

### **À propos de Neolegal - L'avenir des services juridiques**

Fondée en 2017, Neolegal fournit des services juridiques de manière simple, rapide et économique grâce à une utilisation intelligente des technologies et à une tarification au forfait et sans surprise.

-30-

SOURCE Neolegal

Renseignements:

Contact Media : Maëlle Descles - media@neolegal.ca



Press release  
For immediate release

## **NEOLEGAL ANNOUNCES PARTNERSHIP WITH HAREL AVOCATS**

Montreal, July 6, 2023 - Neolegal, a technology company offering legal services, is pleased to announce their partnership with **Harel Avocats**.

Neolegal formalizes a new partnership aimed at combining the respective strengths of each firm, broadening and optimizing services offered to their clients.

When a civil case cannot be settled out of court, clients may benefit from **Harel Avocats**'s representation. Neolegal and its entire team are particularly proud to announce this new partnership with **Harel Avocats**. The vast expertise of **Harel Avocats** in civil law, as well as the common values advocated by both firms, make Neolegal very confident and optimistic to the advancement and sustainability of this new partnership.

### **About Neolegal - The future of legal services**

Founded in 2017, Neolegal provides legal services in a simple, fast, and economical way through an intelligent use of technologies and transparent flat rate pricing.

-30-

SOURCE Neolegal

Information:  
Media contact : Maëlle Descles - [media@neolegal.ca](mailto:media@neolegal.ca)